



Duncan Aldred zum kommissarischen Vice President Sales, Marketing und Aftersales ernannt

Duncan Aldred zum kommissarischen Vice President Sales, Marketing und Aftersales ernannt
Alfred E. Rieck (56), Vorstandsmitglied für Verkauf, Marketing und Aftersales, hat aus eigenem Wunsch seine Ämter bei der Adam Opel AG niedergelegt. Duncan Aldred (43) wurde im gleichen Zuge zum kommissarischen Vice President Sales, Marketing & Aftersales für Opel/Vauxhall ernannt. Aldred übernimmt das Amt zusätzlich zu seiner Position als Chairman und Managing Director von Vauxhall Motors.
"Wir respektieren Alfred Riecks Entscheidung und wünschen ihm für seine berufliche Zukunft alles Gute", sagt Opel-Aufsichtsratschef Steve Girsky. "Duncan Aldred beweist mit seiner Arbeit Tag für Tag, dass unser Geschäftsplan funktioniert und dass unsere neuen, attraktiven Modelle der Schlüssel zum Erfolg sind", so Girsky weiter. Seit seiner Ernennung zum Managing Director von Vauxhall im Januar 2010 hat Duncan Aldred erfolgreich am weiteren Aufbau der Marke Vauxhall gearbeitet und sie zu der am schnellsten wachsenden Marke für Privatkunden im Vereinigten Königreich gemacht.
Adam Opel GmbH
Friedrich-Lutzmann-Ring
65423 Rüsselsheim
Deutschland
Telefon: (0 61 42) 7-70
Telefax: (0 61 42) 7-7 88 00
Mail: allgemeine.info@opel-mediainfo.de
URL: <http://www.opel.de/>

Pressekontakt

Opel

65423 Rüsselsheim

opel.de/
allgemeine.info@opel-mediainfo.de

Firmenkontakt

Opel

65423 Rüsselsheim

opel.de/
allgemeine.info@opel-mediainfo.de

Seitdem Adam Opel 1862 mit dem Bau von Nähmaschinen begann, stand das Rüsselsheimer Unternehmen stets für technische Innovation und die Zuverlässigkeit seiner Produkte. 1886 wurden erstmals Fahrräder in die Produktion aufgenommen. 1899 kam der Bau von Kraftfahrzeugen dazu. Die Wurzeln des Unternehmens Opel liegen in Rüsselsheim. An dem Traditionsstandort wurde 2002 nach der Rekordinvestition von 750 Millionen Euro das modernste Automobilwerk der Welt eröffnet. Hier erfahren Sie mehr über die Adam Opel GmbH in Rüsselsheim. Neben der Unternehmens-Zentrale sitzt dort auch das Internationale Entwicklungszentrum von Opel.